

JCI



理事長対談

奥山 忠
林 達夫
蓮池 攻
宇田川 隼
×
第70代理事長
塩澤正徳

INTERVIEW

梶原匡弘、山崎恵
榎本桃子、北村麻里衣
小川芳裕、灘部隆志

TOKYO

JC



NEWS

volume.1
2019 JUNE

大関貴景勝との
理事長対談の詳細はこちら



「おはよう」
と家にも伝えてみた。

「おはよう」
その声に家が反応する。
優しい明るさの照明が空間を包み、
カーテンからは心地よい朝陽が差しこむ。
気持ちに寄り添うような音楽とともに、
コーヒーの香りが溢れてくる。
IoT (Internet of Things) 化した家。
それは、家がさまざまなモノとつながり、
たとえば「声」で呼びかければ、
自動で動き出してくれるまいにち。
これからもxevoΣにぜひご期待ください。

人に、暮らしに、未来にコネクする家、
Daiwa Connect、始まる。

Daiwa Connect (ダイワコネク) とは、
ダイワハウスが提案するIoT住宅です。

xevo Σ
[ジーヴォンダマ]

カーテンがオープン

コーヒーメーカーが作動

照明が点灯

テレビがオン

家、そして近未来をつくる。

 **Daiwa House**®

大和ハウス工業株式会社 〈東京本店〉

東京都千代田区飯田橋3丁目13番1号 〒102-8112

Tel 03-5214-2233 Fax 03-5214-2191

www.daiwahouse.co.jp ☎0120-210-741 受付時間: 10:00~18:00 (毎週火・水定休)

JAYCEE と 未来を語らう

公益社団法人
東京青年会議所
第70代理事長

長い歴史の中で
語り継がれる偉大な先輩や
未来を共に作る仲間と。

塩澤 正徳
×
対談



理事長プロフィールと
対談の詳細はコチラ!

理事長対談

PART-1

奥山 忠先輩

踏み出すのが怖くても
大事なものは、向こうへ
飛び込むことだ

▶ P.02

理事長対談

PART-2

林 達夫先輩

この人は自分の人生に
大切な人と思われる
振る舞いが大事

▶ P.03

理事長対談

PART-3

蓮池 攻先輩

国が動けないときに
僕らが北方領土を返せ
と言いに行ったんだ

▶ P.04

理事長対談

PART-4

宇田川 隼君

多様な価値観の時代こそ
ブレずに前向きに
楽しむことが必要

▶ P.05

理事長 PART 対談 1



奥山 忠先輩

Tadashi Okuyama

東京JC 1974年度第25代 理事長・
東京JC日中友好の会 最高顧問
株式会社東京ニュース通信社 相談役

踏み出すのが怖くても大事なものは、 向こうへ飛び込むことだ

塩澤 今回は、昔のJCは非常にダイナミックだったという話を。
奥山 僕、中国問題やったでしょう。でも、最初は中国のことなんて全然知らなかったんだ。日本はアメリカの同盟国で、当時は中国と友好関係を結ぼうという考えは全くなかった。僕が副理事長の時に「国際問題をやれ」となって、その一年前の1972年に田中角栄さんと大平正芳さんが中国に行ったことから日中友好運動をやったこと。国際委員会の委員長が社会党青年部の団体の一員として

行ったんだ。「東京JCが来た」と特別待遇されて、「ぜひ来年は東京JCの皆さんに来て欲しい」となった。「経済人が来た」と思っているんです。東京青年会議所には経済人の息子が多いから。向こうで大歓迎され、意気揚々と帰って来て「来年行きましょうよ」と僕に報告したんだ。翌年、僕は理事長になったけど、6月に中国へ行くことになった。外務大臣だった大平さんがまず周恩来、当時の中日友好協会の会長の廖承志さんに手紙を書いてくれて。廖承志さんは、早稲田

大学卒で日本語が上手く、いわゆる江戸弁で我々20人に話をしてくれたんだけど「これが中日友好協会の会長さんか」と皆惚れ込んで、この人の言う通りにやっていたら間違いなくなった。その時に紹介されたのが胡啓立さん。「この男が将来の中国を背負って立つ男だ。親しくしておいたら間違いないよ」と紹介されたら中日友好協会の会長になった。

塩澤 出発前に東京JC内でも何か言われましたか？

奥山 「共産党の国と日本がなぜ付き合うんだ、何考えてるんだ」と言われた。でも「共産党の国で今は貧乏だけれど、とんでもない国になるんです」と僕は言うて。行ったら先輩方に怒られるのを承知で行った。そして大評判で、JC新聞だけでなく一般紙にも記事が載ってインタビューされたりしました。そんな先輩も次の訪中団で一緒に行ったら「中国はいいな」って。

塩澤 未知の怖さなどがあっても将



来、絶対に中国と付き合う流れになるだろうと、たくさん調べた所などが行動力になったのでしょね。中国もそうだったと思います。が、現役が新しいチャレンジをする時に、怖くて踏み出しにくい最初の一步を踏み出したのはなぜでしょうか？

奥山 大事なものは、向こうへ飛び込むことだね。だからまずは相手の名前を覚えて名前をお呼びする。こちらの方がずっと親しく感じる。「なぜかその人なら相談したくなる」という気持ちにさせなきゃだめだと思う。ともかく相手の立場になって考えることですね。
塩澤 先輩のように怖いという気持ちを断ち切って、思い切ってるんが大事なんですね。

理事長 PART 対 2 談



林 達夫先輩

Tatsuo Hayashi

東京JC 1971年度副理事長
アークデザイン株式会社 取締役 会長

この人は自分の人生に 大切な人と思われる振る舞いが大事

塩澤 先輩はJCに入会されてからしばらく委員会にも参加されなかったですよ。1960年(昭和35年)に入会して1968年(昭和43年)の経済活動委員会まで何の履歴もございませんでした。

林 行ってなかったんだよ。でも昭和42年、ばったり会った理事長に「林達夫君、俺、今理事長をやっているんだよ。一緒に入った仲じゃないですか。つよろしく頼むよ」と言われて。本人は覚えてないけれど、こっちは生まれて初めて名前をちゃんと呼ばれたから覚えている(笑)。

その経験から、僕は絶対にどんな時でも名前はフルネームできちんと呼ぶように言っています。一代で会社を大きくした社長さんからも「人とお付き合いが大事。きちんとしておかないと、自分が何かやる時、人が集まってこない」とお話を伺って。まずは「いろいろな集まり、法人会や商工会議所などに入つて、とにかく顔を出す。時間の長さではない。まず自分が出ていかなければだめだ」と教わりました。

塩澤 それでJCに戻られた。そして、その後に委員長をおやり

になってますね。

林 その時期、東京ではなく箱根でのセミナーに来てもらおうという計画があがって、講師を呼ぼうと三菱銀行(当時)の頭取だった田実涉さんに依頼に行つたんだ。通された応接間の椅子が革張りです。凄すぎて「どこへ座るのか」と思いうぐねて、立つて待っていた。そこに頭取が来て「なんだ君、立つて待っていたのか」と言つて「いいよ。若い人に話すの。行くよ」なんて簡単にOKしてくれたんだ。

塩澤 今の東京JCだと頭取をお呼びするのは並大抵ではない…。先輩は何かルートがあったのですか？

林 何もないですよ。でも、応接間で立つて待っていたということが、その後の人生を変えた。それから、田実さんの秘書だった慶応の先輩が箱根セミナーに同行せず、代わりに頭取のお世話を汗びつちよりになつてやつたんだ。そこで、田実さんに「あの男」と思ってもらえたのかな。後日、「先輩の代役をやったことが経営や人選にもプラスになつているんです」とその先輩に言つたら「用事があるとい



うのは嘘だったんだ。同期の酒を飲む会だった」と先輩は笑つて。でも、もし先輩が同行していたら、出番もなく汗をかくこともなかった。だから先輩には本当に感謝している。

塩澤 先輩の話聞いてると、義理や人情というものが人を色々な場面で変えると感じます。それを長い期間、全国各地でお話になつてきましたよね。

林 現代では、社会自体が義理や人情を重視しなくなったように言われますが、僕は基本的に人は変わらないと思います。基本的に人間の生き方というのは、義理や人情、浪花節が根つきにある。だから、人との心のつながりがある方が、僕は最終的に勝つのではないかなと、そう信じてやってきているんですけどね。

理事長 対談 PART 3



蓮池 攻先輩

Osamu Hasuike

東京JC 1980年度副理事長・
日本JC 1982年度北方領土対策委員会委員長
広創建設株式会社 代表取締役 会長

国が動けないときに僕らが 北方領土を返せと言いに行っただ

塩澤 現在は北方領土の返還運動に携わった経験がないメンバーばかりなので、70周年を機として先輩が行っていた運動についてお聞きしたいと思います。

蓮池 北方領土の話ですけど、そもそも僕はずっと東京JCでは社会開発系だったです。その後、黒川君が日本JCの会頭になる時に、当時日陰の北方領土の委員会に「誰もいないなら」といって委員長になったのが始まりでした。

塩澤 最初は日本JCの委員会だったんですね。その当時から日

本JCでは北方領土返還の運動をやっていたんですか。

蓮池 僕の前は、日本人で活躍する奴がいなかった。対ソビエトだから怖いじゃないですか。そんな時代に、「ロシアに行つて大げんかするバカな日本人がいる」と僕は麻生太郎さんに笑われたんだ。わかりやすく説明すると、日本JCでロシアに行つて抗議したんですよ。相談に行つた麻生太郎さんには「勉強しろ、日本人はだらしがない」くらいハッパかけられて。それで一緒に行くメンバーを全国

から集め、1年くらいかけて勉強して、総論は委員長だから僕がやることに。実際にモスクワで

社会主義青年同盟という団体とやつただけで、大変でしたよ。決めた時間が過ぎてても、興奮してどっちも席を立てない。僕らも37歳と若い頃だから「あつという間に国の法律も変えるほどのそんな国なんですか」って質問をしてしまったんだよね。「それはバカにしているのか」と相手も興奮して、喧々諤々で通訳も困り果てて泣いていました。

塩澤 モスクワ訪問は、北方領土返還が目的ではなかった？

蓮池 若いソビエトの人と日本が抱えている問題とソビエトが抱えている問題をお互いに対等な立場で話し合うという名目だけれど、僕らの根底には領土問題がある。色々あつたけれど翌年も招かれた。内閣府に「行つていいの？」と言つたら「君だけが行つたら帰れない」と言われて、結局だれも行かなかつた。その1年くらいして内閣府から「独立行政法人北方領土問題対策協会」のために意見を言う青年を集めて欲しいと連絡が来た。

塩澤 内閣府は北方領土問題を

解決する所として、民間の人たちを集めていたのですか。

蓮池 その前に日本JCの北方領土系の委員長を終わつた後に「都民会議」という会を立ち上げていましたけどね。国の北方領土返還運動は4島一括返還なんだけれど、どうしても妥協させようとして「先に2島」という意図がある。「だけど基本は4島」と言わないといけないから紛糾してしまっただけ……。4島一括は僕らが最初に言い出した宿願だよ。

塩澤 すごい！まさに北方領土問題はライフワークですね。



理事長 PART 対 4 談



宇田川 隼君

Jun Udagawa

公益社団法人相模原JC 2019年度理事長

多様な価値観の時代こそ ブレずに前向きに楽しむことが必要

塩澤 去年、東京JCの政策委員会では例会も一つの運動の中のワンタイムとして考えるようにしました。

宇田川 相模原JCも今年から市民に対してポジティブな波を起こすために、同じ形で年間の運動にストーリーを持たせるようにしました。その運動も一つの点ではなくて線という考え方。例えばSDGsは、運用よりも審議を重視して推進に関する運動議案などを通年で考え、3月に起爆剤となる例会をして、さら

に推進につなげる。そして次年度に引き継ぐ継承運動としています。

塩澤 そうしないと本当に意味のない単発のお祭り。仕組みも含めて果敢に取り組むべきかなという気はしますね。

宇田川 確かに。入会当初はルール徹底に価値を置いていたが、「何のために」「何の価値」を守るためのものなのかという点にたどり着いた。JCのルールは歴史あるものですが、既存のルールを最大限活用して、よりよい

価値を作るのが大事だと思います。

塩澤 我々も長い歴史のなかで「ルールが正義」となっていた部分があると思うのですが、「JCでやることとして、ルールを守ることが本当に人間の成長になるのか」が最終的に大事だと思えます。何が重要で、何によって僕らは成長できるのかを最終的に見つけなくてはいけないですね。東京JC 25・30・35周年の時には「我々は青年経済人の団体であり、経済団体としての意義を保ちながら、非常に多様な人を入れるべき」という主張がされていますが、この時から多様性を持つべきということが言われています。

宇田川 多様性はすごくいい。一つの価値観では周囲へのインパクトは限られてしまう。SDGs自体が誰一人取り残さない社会ですから、色々な考えを組み合わせさせて生まれる価値は大事です。

塩澤 SDGsも、バッチをつけて行動するのはインパクトはありますが、「私は社会をよくして経済をよくするんだ」という筋が通っている話でも取り組む僕らがきちんと考えないと間違った

方向へ行ってしまう。

宇田川 ブレてはいけない部分ですよね。それを起点として「本分」を見つけてもらう。人は自分が生きる意味や軸が分かった時に前に進めると思うのです。私は若い頃、頭でっかちに物事を考えるタイプでしたが、自分が誰よりも徹底的に楽しめば次の世界が見えてきて、ポジティブチェンジできることを知りました。今は皆に学びの場を与え、結果を出してあげること。「あと二歩進んでみたいな」と思える原動力を皆が知り、続けていけるようにしてあげたいなと思っています。



MEMBERS INTRODUCTION

PART 01

政策系委員会



詳しくは
コチラ!

政策系の施策を行う6つの委員会の長をご紹介します。

INTERVIEW

教育政策委員会

02

山崎 恵君

新時代の教育をテーマに
日々検討を続けています

▶ P08

政治行政政策委員会

01

梶原匡弘君

政治を身近にする
活動を行っています

▶ P07

経済政策委員会

04

北村麻里衣君

ビジネスで社会課題を
解決する運動を展開中

▶ P10

共生社会政策委員会

03

榎本桃子君

市民の尊厳が守られる
社会の実現を目指して

▶ P09

国際政策委員会

06

灘部隆志君

世界との距離を縮め、
多文化共生を目指して

▶ P12

SDGs政策委員会

05

小川芳裕君

SDGsを共通言語にする
推進運動を行っています

▶ P11



Interview

01

委員長名

梶原匡弘君

Masahiro Kajiwara

委員会名

政治行政政策委員会

加入年情報

2016年(4年目)

登録地区委員会名

世田谷区委員会

Q 本業を
教えてください

みなさんが日頃、街で目にする道路の区画線、横断歩道、カラー舗装、標識、カーブミラー、ガードレールなどのいわゆる交通安全施設の設計、施工、管理を通して道路上の事故を減らし、地域住民や道路利用者の安全を守るとともに、より快適な環境づくりを行う仕事をしています。

また、現在は墓石を中心とした

石材をはじめ、建築建材、自動車などあらゆる素材に対して独自技術による洗浄及び保護を目的としたコーティング、メンテナンス事業を行なっております。特に墓石のメンテナンスは先祖を敬い供養する手段の一つとして関東圏に展開しております。

Q 担当委員会について
教えてください

有権者の多くが政策・選挙の争点が変わりづらい、政治が「縁遠い」と感じている課題に対し、政治を身近に感じ、気軽に語り合える土壌を作る事を目的として参議院選挙公開討論会を手法とした7月例会を主管します。また、政策本位の候補者選択が出来るよう、区長選挙公開討論会をサポートしております。

さらに、若年層の主権者意識の低下という課題に対して、根本療法を行うことを目的に、「模擬請願」を通じて教育の段階から民主主義を体験できる持続的な仕組みの構築にチャレンジをしています。

Q 登録地区のあなたの
おすすめスポットは？

世田谷区でオススメしたいスポットは小田急線「経堂駅」から徒歩3分程度にある「はしぐち亭」という洋食店です。こちらはカレーライスでもなくハヤシライスでもない第3のライスとして「ちとかライス」を開発し、とても美味です。その他にも名物の「手ごねハンバーグ」はもちろん「オムライス」「ロールキャベツ」「ステーキ」などいわゆる王道な洋食においても他とは一味違います。オススメの場所です。

Q あなたのバイブル
(おすすめ本)は？

私のオススメの本は学生時代に読んだ『竜馬がゆく』（司馬遼太郎著）です。

既に読んだことのある方も多いと思いますが、坂本龍馬の人生に焦点をあて、幕末〜明治維新にかけての日本を描いています。歴史小説ということから堅苦しいイメージがありますが、歴史に詳しくない人にもとても読みやすい内容となっており、その話の中から現在にも通じる様々な学びを得られるオススメの作品です。

Interview

02



委員長名

山崎 恵君

Kei Yamazaki

委員会名

教育政策委員会

加入年情報

2016年(4年目)

登録地区委員会名

新宿区委員会

Q 本業を
教えてください

ママが在宅で子どもと過ごしながらお仕事ができるように事務代行、秘書代行、経理代行等を請け負う『ママ職』というサイトを運営しております起業してもうすぐ6年の株式会社Copybaraの代表です。人材不足、女性活躍の社会問題を解決するビジネスとして日々勤しんでおります。

Q 担当委員会について
教えてください

教育政策委員会の今年のテ

マは「新時代の子育て」。学習指導要領をはじめとし、これからより発達していくAI時代の到来に向けて次世代をどう育てていくのか、例会、勉強会で発信し、学校外への教育への参加の提案をしています。推進運動では企業に対してESD (Education for Sustainable Development) の推進を行なっています。

Q 登録地区のあなたのおすすめスポットは？

新宿区で私がオススメしたいスポットは港区にも併設している神宮外苑です(実はこちら新宿区になります)。散歩やランニングもとても気持ちがいいですし、ゴルフの打ちっぱなしもできる。散歩にオススメの場所です。

Q あなたのバイブル(おすすめ本)は？

オススメの本は『Good Luck!』(アレックス・ロビラ／フェルナンド・トリアス・デ・ベス著)です。この本は物語なのですが、物語を通して自分が叶えたい未来を叶えられる在り方を感じ学べるものです。仕事やプロジェクト、全てこのスタンスを意識してやっています。



Interview
03

委員長名
榎本桃子君

Momoko Enomoto

委員会名
共生社会政策委員会

加入年情報
2016年(4年目)

登録地区委員会名
渋谷区委員会

Q 本業を
教えてください

個人で生命保険の営業をして
おります。

Q 担当委員会について
教えてください

共生社会政策委員会は、週
1回の地域の子供達が高齢者
の買い物のお手伝いをする「つ
つDAY運動」や月1回の介護体
験を通じて、他人事を我が事に、
全ての市民の尊厳が守られる社
会を実現すべく活動をしており
ます。6月例会では推進運動の

報告のほか、新たな試みを発表
したいと考えております。登録
委員会に関係なく、私達の活動
に参加お待ちしております。

Q 登録地区のあなた
におすすめスポットは？

渋谷駅前は再開発が進んでお
り、毎年のように大きなビルが
建ってきています。今ではヒカリエ
だけでなく、渋谷キャストや渋
谷ストリームなど、若者だけでな
く、大人も週末に遊びに行ける
スポットも増えてきました。そ
れとは違って、本当のお勧めは
代々木公園です。渋谷区委員
会としても毎年秋には区民祭に
ブース出展をしておりますが、
週末には様々なイベント、都心な
のに広大な公園に多くの緑が残っ
ています。お散歩に最適です。

Q あなたのバイブル
(おすすめ本)は？

『海賊とよばれた男』百田尚樹
著。『永遠の0』など百田さんの
書かれた本は読みましたが、主
人公を支える女性に大変共感し
ました。よくある話ですが、こ
の本も映画化されましたが、本
で読むのがお薦めです。



Interview

04

委員長名

北村麻里衣君

Marii Kitamura

委員会名

経済政策委員会

加入年情報

2016年(4年目)

登録地区委員会名

港区委員会

Q 本業を
教えてください

米国ニューヨークに拠点を置き、企業の広告制作やブランディングを請け負うデザイン制作会社です。私自身は留学中に本社でデザイナーとして勤めていた縁から、現在は日本の窓口として制作および実務全般を担当しています。インパクトと遊び心のあるデザインを得意としており、クライアント企業はファッションを中心に、音楽、スポーツ、医療などに

Q 担当委員会について
教えてください

岐に渡ります。新規事業立ち上げで1からイメージを作りたい、ちよつと変わったキャンペーン広告を打ちたい、愛犬をロゴにした、等、2Dのイメージ制作はなんでも承ります。ぜひご相談ください。

経済政策委員会はシニア会も存在する歴史ある委員会であり、近年は他の政策委員会に統合されていきましたが、今年10年ぶり

Q 登録地区のあなたのおすすめスポットは？

に単独で復活しました。今年度はオープンイノベーションを主題とし、他者とのコラボレーションによってビジネスで社会課題を解決する、というJICの本質とも通じる運動を展開します。社会の発展によって経済を発展させる、好循環型社会を目指して、メンバー一同学び、楽しみ、日々成長しています。

私の港区お薦めスポットは根津

Q あなたのバイブル
(おすすめ本)は？

最近読んだお薦めは、ティム・ハーフォード著『50(ファイフティ)いまの経済をつくったモノ』です。イノベーション実例！と意気込んで読み始めたら、最初に出てくるのが「鋤」。その鋤が経済にもたらしたインパクトから現代の格差問題にまで話が広がっていき、身の回りの意外なイノベーションに気づくとともに、1つのイノベーションから派生する様々な可能性について考えさせられます。やや強引？と感じる項目もありますが、それを議論するのも面白そうな一冊です。

美術館です。表参道から徒歩5分という都会にありながら緑が広がる抜群のロケーションで、日本美術の名匠の作品を楽しめます。広大な庭園の中にはカフェやお茶席もあり、海外の方をアテンドする際にも鉄板間違いなし？残念ながらリニューアル以来入館が有料になってしまったので、時間に余裕がある時にのんびりと散策するのがお薦めです。



Interview
05

委員長名

小川芳裕君

Yoshihiro Ogawa

委員会名

SDGs政策委員会

加入年情報

2016年(4年目)

登録地区委員会名

渋谷区委員会

**Q 本業を
教えてください**

主にB to Bマーケティングの戦略立案から施策の実行までをサポートさせて頂いております。お問合せがくるホームページの制作から効果的な広告、営業フロアの構築までを一気通貫で行っております。

**Q 担当委員会について
教えてください**

最近ではITツールの導入支援など業務効率化のサービスを行い、企業様の外付けIT部門として様々なサポートをさせて頂いております。SDGsは2015年国連で全会一致にて採択された世界共通の

Q 登録地区のあなたのおすすめスポットは？

渋谷区で私がオススメしたいスポットは表参道にあるShinyu

「開発目標」です。今までのような「環境目標」ではありません。我々人類は環境を守るために我慢するのではなく、イノベーションを起こして前に進んでいかなければならないのです。東京青年会議所はSDGsを推進しており、SDGs政策委員会では「誰もがSDGsに巡り合える東京」を今年のテーマとして、行政、企業、市民へとSDGsを共通言語として利用していくための推進運動を行っていきます。

**Q あなたのバイブル
(おすすめ本)は？**

多くの良い書籍があるので、JCの皆さんにお勧めするとしたらマーケティングコンサルタントとして著名な神田昌典さんの『成功者の告白』です。著者が実際に起業して一定の成功を収めるまでのエッセンスを小説として疑似体験できます。巷にあふれている成功ノウハウではなく、人間関係にフォーカスが当てられています。私も読んだのは起業して間もない大学生の頃でしたが、本書に書かれていることを現実で目の当たりにし、何回も読みなおした経験があります。詳細はAmazonレビューを読んでいただければ幸いです。



Interview

06

委員長名

灘部隆志君

Takashi Nadabe

委員会名

国際政策委員会

加入年情報

2016年(4年目)

登録地区委員会名

新宿区委員会 /
日本JC報道戦略会議(副議長)

Q 本業を 教えてください

池袋で税理士業を営んでおります。私は、お客様に言われたことを、言われたとおりにやる仕事はしません。そこに問題があると思えば、率直に問題を指摘します。税理士は、会社にとって独立した存在ではありませんが、第三者ではないと思います。ア

ドバイザーという立場ではなく、パートナーという立場に立って、当事者として一緒に仕事をしていきたい。そして、経営者が人生における「志」を成し遂げるためのサポートがしたい。そんな思いで事務所を立ち上げました。経営者が生き生きとして働く姿、それが次世代にとっての希望となるように。

Q 担当委員会について 教えてください

国際政策委員会では、世界との距離を少しでも身近に感じてもらうべく1年間活動。ASPACや世界会議をはじめとするJCI諸会議への参加をはじめ、多くの国際的な機会の提供をしていきます。推進運動では、多文化共生社会の実現に向けて、ビジネス交流を中

Q 登録地区のあなたの おすすめスポットは？

心とした「Challenge Up Tokyo」事業を行います。

繁華街のイメージが強い新宿ですが、私が生まれ育った街、早稲田は繁華街とはかけ離れた都心の中の下町です。早稲田大学を中心に学生街として栄えた街ですが、緑豊かな公園もありとても住みやすい街、そして商売繁盛で有名な穴八幡宮もあり、特に経営者にはお勧めのスポットです。

Q あなたのバイブル (おすすめ本)は？

『スラムダンク』『ワンピース』

オーダースーツの **着心地** と **楽しさ** を

ひとりでも多くの方に。

メンズ&レディース オーダースーツ

初回
お試し

19,800 円 ^{＋税} **～**

通常 24,800 円 ^{＋税} **・ 5,000円OFF!**

シングル上下1着 [生地代・加工代・ネーム代] 込み

大きいサイズの割増料金: **無料** | お仕立て1ヶ月以内の寸法調整: **無料** | ウエストのお直し: **ずっと無料**

レディースは、同価格でパンツとスカートをお選びいただけます。

どんな体型にもジャストフィット! スポーツ界でも大活躍

社会貢献活動の一環として、プロスポーツチームに公式オーダースーツを提供しています。

Manines

千葉ロッテ
マリーンズ

NAGOYA
GRAMPUS

名古屋
グランパス

VEGALTA

ベガルタ仙台

Reysol

柏レイソル

Arata

大宮
アルディージャ

Avespa

アビスパ福岡

ZELVIA

町田ゼルビア

Monteio

モンテディオ
山形

YOKOHAMA FC

横浜FC

Giravanz

ギラヴァンツ
北九州

INAC神戸

レオネッサ

CHIBA JETS

千葉ジェッツ
ふなばし

AKATSUKI FIVE

バスケットボール
男女日本代表

全国 **53** 店舗

お近くの **ショールーム** まで、お気軽に。

北海道1店舗 / 東北5店舗 / 北陸・甲信越2店舗 / 関東28店舗

東海2店舗 / 中国1店舗 / 関西10店舗 / 九州4店舗

🔍 オーダースーツSADA ネットショップも好評営業中!

ORDER
SUIT **SADA**

第35回 わんぱく相撲全国大会

「勇気・礼節・感謝」 ～心にいつもわんぱくピース!!!～

開催日: 2019年8月4日(日) 午前9時開会 会場: 墨田区総合体育館

主催:  **日本相撲協会**  **JCI** Junior Chamber International Tokyo
公益社団法人 東京青年会議所

後援: スポーツ庁・警察庁・東京都・墨田区・日本放送協会・読売新聞社
(公社)日本PTA全国協議会・(公社)日本青年会議所・(公財)日本相撲連盟
協賛: 株式会社アイダ設計・高松建設株式会社・アース製薬株式会社・株式会社日能研関東
調保ジャパン日本興業株式会社・株式会社ダイハク・株式会社紀文食品・ライオン株式会社
一社) 日本建設業連合会・株式会社金羊社・フェルライフグループ株式会社日冠
株式会社喜代村・株式会社やおきん・亀屋万年堂



©ちばてつや

【出場方法】公式ホームページ (www.wanpaku.jp)にてお住いの地域の予選大会をお探し頂き、お問合せください。

					
---	---	---	---	---	---